

## El traslado de la Biblioteca General se realizará entre octubre y marzo

Ya es un 'continente' hecho y derecho, sólo falta rellenarlo. La futura Biblioteca General y Filmoteca de Navarra, ubicada en Mendebaldea (en un solar paralelo a la calle Benjamín de Tudela), recibió ayer la visita de la comisión de Cultura y Turismo del Parlamento, que pudo contemplar por primera vez el interior del recinto. Por ahora el edificio está prácticamente vacío, pero se pretende que esté completamente equipado para este otoño.

Después comienza el traslado de los fondos, lo que puede crear algún inconveniente a los usuarios del centro, hasta que se produzca su inauguración en la primavera de 2011. 'En el préstamo de fondos habrá alguna incomodidad debido al transporte de los fondos, por lo que entre octubre y marzo no se tendrá acceso total a los fondos', apuntó Juan Ramón Corpas, consejero de Cultura y Turismo.

Los parlamentarios de UPN, PSN, NaBai y CDN escucharon las explicaciones del arquitecto del proyecto, Manel Ferrer, quien aseguró que la biblioteca se ha proyectado como 'una bisagra o frontera entre la zona residencial de Mendebaldea, que es el final del tejido urbano, con el comienzo del parque. Es como un umbral o vestíbulo abierto al exterior que reconoce su naturaleza pública'. Esta 'bisagra', que ha costado cerca de 25 millones de euros, se compone de tres plantas muy diáfanas y un sótano que abarcan casi 20.000 m2. Koldo Lasa, director del INAAC (Instituto Navarro de Artes Audiovisuales y Cinematográficas), recordó que en la sede de la entidad se ubicará en la nueva biblioteca.

'Contamos con una sala de cine ya equipada, con sonido digital, proyector de 35 mm y 176 butacas que también se utilizará como sala de conferencias', comentó. La Filmoteca dispondrá, asimismo, de dos áreas específicas para archivar la cinematoteca con la temperatura y humedad adecuadas.

Además de la sala de cine, la futura Biblioteca ya está equipada con los compactos (estanterías) tanto para libros como para material audiovisual. Juanxo Elizari, jefe de sección de la Biblioteca General de Navarra, resaltó que el nuevo edificio garantiza el desempeño de las dos funciones primordiales, 'la conservación del patrimonio y el uso de la biblioteca pública'.

### Un gran 'esqueleto'

La impresión era generalizada entre los parlamentarios, que recorrieron en un ambiente muy distendido las estancias de la Biblioteca. 'El edificio es impresionante, la duda es si tendremos personal y dinero para poder mantener esta infraestructura', señaló Patxi Telletxea, parlamentario de NaBai.

Por su parte, Román Felones, portavoz de PSN en la comisión, recordó que 'nuestro grupo no era partidario de esta ubicación porque no tiene centralidad; estoy sinceramente sorprendido por su magnitud, es un edificio construido en época de esplendor para gestionarlo en época de crisis'.

José Andrés Burguete, de CDN, coincidió con sus colegas al mostrarse 'sorprendido' por el lugar. 'No sabía que las obras estuviesen tan avanzadas, tenemos continente pero falta el contenido y la gestión'. Ante los comentarios sobre el gran tamaño del emplazamiento público, Corpas replicó que 'es un edificio generoso pero se trata de que tenga un futuro de décadas por delante'.